

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl
vom 24.09.2009

Top 9 Geschäftsordnung der Gemeindevertretung Upahl

Sachverhalt:

Die bisherige Geschäftsordnung der Gemeindevertretung Upahl besteht seit dem 10. Juni 1994.

Es erscheint angebracht, nach 15 Jahren und zu Beginn einer neuen Wahlperiode die Geschäftsordnung zu aktualisieren.

Grundlegende Veränderungen sind in dem Entwurf nicht vorgenommen.

In § 9 wurde das Wahlverfahren und das Verfahren bei einer eventuellen Losziehung konkret geregelt.

Weiterhin wurden Belange des Datenschutzes aufgenommen.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt die vorgelegte Geschäftsordnung der Gemeindevertretung Upahl.

Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen:	8
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	0